

Si tu ordenador tiene un procesador Haswell puede que VirtualBox no te deje iniciar ninguna versión de OSX (excepto 10.6 usando el ISO de iBoot Haswell de TonyShit) Si es tu caso, existe una opción en la línea de comandos que permite cambiar el CPUId de forma de hacerle creer a la máquina virtual que está corriendo sobre un procesador Ivy Bridge. Para hacer esto navega hasta:

```
C:\Archivos de programa\Oracle\VirtualBox
```

Mantén Shift apretado, haz click derecho y dale a la opción «Abrir ventana de comandos aquí»

Una vez dentro escribe:

```
VBoxManage modifyvm "Nombre de la máquina virtual" --cpuidset 00000001 000306a9 00020800 80000201 178bfbff
```

Reemplaza «Nombre de la máquina virtual» con el nombre de la máquina virtual a la que quieras agregarle esta opción. Tiene que ir entre comillas.

Ejecuta VirtualBox, abre la máquina virtual que modificaste, y esta ya estará corriendo sobre un «fake Ivy Bridge»

